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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
gemäß §17 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Tharandt bitte ich um die 
schriftliche Beantwortung der nachfolgenden Fragen durch die Stadt Tharandt oder einen von 
ihr beauftragten Dienstleister innerhalb der vorgesehenen Frist, spätestens zur nächsten 
Stadtratssitzung.

Anfrage zur Radonkonzentrationen an Arbeitsplätzen der Stadt Tharandt

Tharandt liegt im von der Staatsregierung ausgewiesenen Radon-Vorsorgegebiet. Arbeitgeber 
sind seit 2021 in diesen Gebieten verpflichtet, eine 12monatige Messung der 
Radonkonzentration an Arbeitsplätzen in Keller– und Erdgeschossen durchzuführen.

1. In welchem Zeitraum erfolgte die Messung an solchen Arbeitsplätzen der Stadt 
Tharandt?

2. Wieviele Arbeitsplätze wurden in die Messungen einbezogen?
3. Seit wann liegen die Ergebnisse der Messungen vor?
4. Gibt es Arbeitsplätze, an denen der Referenzwert von 300 Becquerel pro m³ 

überschritten wurde? 
5. Wieviele Arbeitsplätze betrifft das?
6. Wann und wie wurden die betroffenen Arbeitnehmer sowie Betriebs– und Personalräte 

über die Überschreitung des Referenzwertes informiert?
7. Welche Maßnahmen wurden eingeleitet, um die Radon-Konzentration an den 

betroffenen Arbeitsplätzen zu senken?
8. Welche weiteren Maßnahmen werden ergriffen?

Mit freundlichen Grüßen
Jens Heinze
Stadtrat


